



LA INICIATIVA CUENTA CON LA PARTICIPACIÓN ACTIVA TANTO DEL LICEO AGRÍCOLA COMO DE LA ONG.

## Preparan actividad para pacientes de diálisis

ONG Maymuru en conjunto a estudiantes del Liceo Agrícola José Abelardo Núñez entregarán útiles de aseo y verduras a los pacientes.

Alberto Uribe Miranda  
La Estrella de Arica

El próximo lunes 4 de diciembre, los estudiantes de 8° básico del Liceo Agrícola José Abelardo Núñez Murúa llevarán a cabo una emotiva actividad solidaria dirigida a los pacientes de la ONG Maymuru, un centro de diálisis en Arica. Como parte de una campaña organizada dentro del marco de su formación valórica, los alumnos entregarán útiles de aseo y verduras recolectadas entre sus familias, conocidos y la comunidad escolar.

### APORTES

La iniciativa, impulsada por los propios estudiantes junto a sus profesores, marca un hito en la colaboración con la ONG Maymuru, que atiende a 72 pacientes, en su mayoría adultos mayores en situación de vulnerabilidad.

Camila Saldivar, trabajadora social de la fundación, destacó la importancia de este gesto: "Estamos muy agradecidos. Es la primera vez que un colegio formaliza una actividad de este tipo con nosotros. Esto no solo es un apoyo material, sino también una oportunidad para fomentar valores de empatía y compromiso social en los jóvenes".

Los estudiantes llegarán al centro de diálisis a bordo de un bus desde San Miguel y participarán en una ceremonia simbólica que está programada para las 09:30 horas. En el evento, una comisión de pacientes recibirá las donaciones, que incluyen verduras cultivadas por las propias familias de los estudiantes y útiles de aseo esenciales.

Saldivar explicó que esta actividad tiene un impacto significativo tanto en los pacientes como en los alumnos. "Los valores comienzan a formarse desde la infancia,

y este tipo de acciones deja una huella positiva en los estudiantes, mientras genera bienestar y mejora la calidad de vida de nuestros pacientes. Sobre todo, en una época tan especial como la Navidad", señaló.

La ONG Maymuru, con más de 50 años de trayectoria, fue el primer centro de diálisis de Arica y continúa siendo un pilar fundamental para quienes padecen Enfermedad Renal Crónica. Además de los tratamientos, la fundación trabaja para proporcionar espacios de esparcimiento y apoyo social, en un esfuerzo con-

stante por mejorar la calidad de vida de sus pacientes.

Esta campaña solidaria representa un ejemplo de cómo la colaboración entre diferentes sectores puede marcar una diferencia significativa en la vida de las personas que más lo necesitan. En fechas como la Navidad, estos gestos no solo cubren necesidades básicas, sino que también llevan esperanza, alegría y un sentido de dignidad a quienes enfrentan difíciles condiciones de vida, lo que contribuye a la formación valórica de los jóvenes. 🌟

### ONG MAYMURU Y SU IMPORTANCIA

La ONG Maymuru, fundada hace más de 50 años, fue el primer centro de diálisis de Arica, estableciéndose incluso antes de que existieran servicios similares en hospitales públicos. Originalmente parte de una red más amplia, la organización decidió transformarse en una fundación independiente para enfocarse en la atención de pacientes vulnerables. Actualmente, Maymuru atiende a adultos mayores con enfermedades renales crónicas, brindándoles un apoyo integral.